

TOLOSA / Entre chorros de agua y lectura bajo el sol

Tras la inauguración oficial por todo lo alto, el nuevo solarium de Usabal presume de instalaciones y servicios que han enamorado a los tolosarras. Los días en los que el sol lo ha permitido, los usuarios del polideportivo han visitado el nuevo recinto, aunque alguno sólo lo haya hecho por curiosidad. El nuevo solarium contiene elementos que han enganchado desde el primer momento a los más pequeños, tanto que el espacio exterior de Usabal se ha convertido para ellos en un pequeño parque de atracciones. "Aunque mi madre esté en la zona de las piscinas, yo puedo bañarme allí y pasarme luego al solarium y jugar en los chorros de agua", comenta entusiasmado Julen Sánchez, mientras se dirige a los juegos de agua. Y es que, precisamente, estos chorros han causado furor entre los chavales. "Me gustan mucho los juegos de agua, porque son muy divertidos, aunque a veces somos muchos y no entramos todos", añade Beñat Jauregi, mientras se dirigía a ellos.

Otro de los alicientes que presenta el novedoso recinto es el servicio de bibliopiscina, que se convierte en la tercera biblioteca municipal de Tolosa. Revistas de viaje para los adultos y libros para los más pequeños. Los padres y madres que utilizan habitualmente el polideportivo han visto este servicio con muy buenos ojos. "Hay momentos en los que los chavales se aburren, porque ya han jugado a todo tipo de juegos y no saben estar tumbados tomando el sol. Por eso, creo que es muy acertada la idea de prestar un servicio de biblioteca en el mismo solarium", argumenta Asun Bartzarrika, madre de dos niñas, Leire y Naia. Así, la bibliopiscina continuará brindando tardes de lectura durante todo el verano, hasta las 19.00 horas. Sólo las líneas coloreadas delfútbol siete indican a los usuarios que están tomando el sol en un campo deportivo. El equipo técnico ha conseguido con acierto convertir el solarium en una zona natural ajardinada, que no rompe con el entorno natural y que se hace uno con el monte. "Me parece bien que durante el invierno se utilice el área para otro fin y durante el verano como solarium. Lo cierto es que era necesario un nuevo espacio para tomar el sol, porque en tardes de calor no cabía un alfiler en el entorno de las piscinas", opina la usuaria Karmele Balerdi.

Además, el nuevo recinto es zona Wifi, para que los usuarios puedan conectarse sin cables a Internet, aunque todavía no se ha visto ningún ordenador portátil sobre las hamacas. Tiempo al tiempo.